

communiqué

Naissance de l'Église protestante unie de France !

**CULTE SOLENNEL D'INAUGURATION
de l'Église protestante unie de Cannes
le dimanche 9 juin à 15 heures
au temple, 7 rue Notre-Dame à Cannes**

La création de l'Église protestante unie de France est le résultat d'un travail d'approfondissement de plusieurs années entre l'Église évangélique luthérienne de France et l'Église réformée de France au niveau des paroisses, des instances régionales et nationales.

Cette union d'Églises se fonde sur une communion de foi effective en Jésus le Christ. Elle s'appuie sur une déclaration d'union, une seule église nationale, un seul synode national, un seul corps de pasteurs.

Cette nouvelle Église respecte la diversité (théologique, ecclésiale, liturgique), existant dans les deux Églises, avec la volonté de s'en enrichir et s'inscrit dans une dynamique commune, déjà expérimentée concrètement depuis plusieurs décennies puisqu'elles avaient en commun notamment : les facultés de théologie, l'action missionnaire à l'étranger, la méthode et les outils d'enseignement, la participation au Conseil œcuménique des Églises.

La nouvelle Église a tenu son premier synode national annuel les 10 et 11 mai 2013 à Lyon, ville de tradition œcuménique. L'Église protestante unie de Cannes marque à son tour cet évènement.

A l'issue de ce service, un **verre de l'amitié**, permettra de poursuivre la rencontre. A 17h15 : **concert** de la chorale œcuménique (choristes de l'Église Évangélique Libre de Cannes et de l'Église Notre-Dame de Bon voyage).

Vous êtes cordialement invités à cette célébration.

le pasteur : P. Morlacchetti

la présidente : D. de Leiris (contact : 06 89 86 80 89)

Pour en savoir plus : www.protestants-cannes.org